

新日鉄住金エンジニアリング（社長・藤原真一氏）の建築・鋼構造事業部は、「鋼×想」「力」をキーワードにこの3年で事業部の体質強化で事業需要の追い風もあり事業は軌道に乗っている。事業部長の村上信行執行役員に事業の現状と戦略を聞いた。

（村上 倫）

——事業の現状についてお聞きしたい。

「当事業部は約3年前から自らの強みである鋼構造技術を生かし、競争力を強化に取り組んできた。その結果として、建築事業分野、鋼構造事業分野とも好調な受注実績を重ね、事業部全体の2011年の現場を誰よりも深く鋭

## 建築事業

6年度受注高は720億円と昨年度同様の高水準を確保した。売上高も600億円程度と高水準で事業の追い風に加え取り組みの成果が着実に現れていると自負している

——事業の軸としている「鋼×想」「力」の意味合いを。

## 新日鉄住金エンジニアリング

# 建築・鋼構造事業部の戦略

村上 信行執行役員に聞く

(上)



# 産業建築で「標準化」推進

## 非価格競争力を強化

五輪後見据え  
海外展開も

にはなりそうだと感じている。受注・売上げとも非常に高いレベルで推移するだろう

——事業環境の追い風に乗り需要を捕捉する

「建築事業分野では事

業環境の悪化から14年よ

り『再生プラン』を開拓す

る一方で、競争力強化活動を推進してきました。昨年度までの

「17年度は超繁忙が続

くと見込んでいるが一方で20年の東京五輪・パラ

としてお客様の事業や産業

の現場を誰よりも深く鋭

く洞察できることを表現

してお聞きしたい。

「当事業部は約3年前

から自らの強みである鋼

構造設計力や標準化、工

業化の徹底的な追求によ

り、価格競争力を示

してお聞きしたい。

「当事業部は約3年前

から自らの強みである鋼

構造設計力や標準化、工

業化の徹底的な追求によ

り、価格